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OVADO 
1 	FEV, 2016 

Verenc.Jor Folipe César 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: ao Prefeito, solicitando estudos visando a inclusão de via do bairro do Crispim, no 

programa de recuperação asfáltica do município . 

REQUERIMENTO N° 152/2016 
Autor: ANTÓNIO ALVES DA SILVA 
Ementa: AO PREFEITO SOLICITANDO ESTUDOS VISANDO A 
INCLUSÃO DE VIA DO BAIRRO CRISPIM. NO PROGRAMA DE 
RECUPERAÇÃO ASFÁLTICA DO MUNICÍPIO. 

PROTOCOLO GERAL N° 185/2016 
Data: 01/02/2016 - Horário: 14:35 
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Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Prefeito, solicitando estudos 

visando a inclusão da Travessa Ana Goffi localizada no bairro do Crispim, no programa de 

recuperação asfáltica do município . 

Faço esta solicitação,atendendo aos reclames dos moradores da referida via, que relatam 

problemas próximos aos números 37;35;19;59. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 01 de fevereiro de 2016. 

Vereador Antônio Alves da Silva 

Toninho da Farmácia 
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